

LMR WAHLSERVICE

DIE SERVICELEISTUNG RUND UM DAS LOKALE MELDEREGISTER WURDE FÜR WAHLEN, VOLKSABSTIMMUNGEN UND -BEFRAGUNGEN ENTWICKELT.

Das Abwickeln einer Wahl bedeutet für eine Gemeinde einen erheblichen zeitlichen Mehraufwand. Schon im Vorfeld zum eigentlichen Wahltag sind viele wichtige und anspruchsvolle Arbeiten zu erledigen. Allein das Aussenden der Wählerverständigungskarten ist für die Gemeinde arbeitsintensiv und organisatorisch aufwendig.

Mit dem LMR Wahlservice erledigen wir diese Arbeiten für Sie. Alle Wählerverständigungskarten werden für Sie vollautomatisiert und professionell aufbereitet und mit hoher Servicequalität personalisiert gedruckt und versendet. Außerdem steht auch der elektronische Wahlkartenantrag zur Verfügung und das Porto für die Rücksendung des Antrages entfällt.

Sie sparen dabei vor allem wertvolle Zeit. Unser Service enthält nämlich nicht nur die Kosten für Druck und Versand - für Sie entfällt auch das Schneiden, Sortieren und Kuvertieren.

- Sortierung, Druck und Versand aus einer Hand
- Komplette Druckabwicklung
- Porto für Rücksendung der Wahlkartenanträge entfällt
- Wahl- und Stimmkartenantrag elektronisch möglich

FULL-SERVICE-PAKET INKLUSIVE PORTO



SPAREN SIE SICH DIE QUAL AN DER WAHL

ELEKTRONISCHE ABWICKLUNG, DRUCK UND VERSAND DER WÄHLERVERSTÄNDIGUNGSKARTEN: WIR ERLEDIGEN DAS ALLES FÜR SIE. GÜNSTIGER, PROFESSIONELLER UND BEQUEMER.

DIE ARBEIT MACHEN WIR.

Nach Abschluss des Wählerverzeichnisses erteilen Sie im LMR die Freigabe für den Druck. Wir erzielen dabei höchste Effizienz und exzellente Qualität. Die Produktion in der Masse ermöglicht uns eine attraktive Preisgestaltung.

ALLES AUS EINER HAND

- Allgemeine und amtliche Information ist in einer Aussendung vereint
- Umfassende Information für den Wähler: Wahlkartenantrag, Briefwahl, besondere Wahlbehörde
- Günstigstes Porto
- Hoch priorisierte Verarbeitung bei der Post
- Professionelles, ansprechendes Layout
- Personalisierte Inhalte
- Keine aufwendige Verarbeitung in der Gemeinde notwendig
- Optimales Preis-Leistungsverhältnis



AUCH MIT HANDYSIGNATUR: DER ELEKTRONISCHE WAHLKARTENANTRAG

Über www.wahlkartenantrag.at bzw. stimmkartenantrag.at wird über das Internet auf den im LMR hinterlegten zentralen Wahlbestand zugegriffen. Der Bürger wickelt den Wahlkartenantrag online ab und kann den Fortschritt seines eingebrachten Antrags bis zur Ausstellung der Wahlkarte verfolgen. Die Gemeinde kontrolliert nur noch, der Bürger befüllt in Eigenregie.

BÜRGER UND GEMEINDEN PROFITIEREN VON:

- Antragstellung 24 h am Tag
- Kein Amtsweg, keine Wartezeit
- Eingeschriebene Briefsendung entfällt durch die Handysignatur
- Arbeitersparnis für die Behörde
- Einhaltung des Datenschutzes
- Geringe Kosten, hoher Nutzen

Gesetzliche, inhaltliche und technische Änderungen sowie Fehler und Irrtümer vorbehalten.